

LOCAL | Festejos

El Carnaval 2025 inicia su cuenta atrás

La ampliación del recorrido del desfile y un concurso de escaparates, principales novedades de presente edición.

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 6 de febrero de 2025 - 16:02



La cuenta atrás para el Carnaval prieguense ha dado comienzo con la presentación del cartel anunciador, obra de Inmaculada Montañó, y la programación de la presente edición, que arrancará el sábado 22 de febrero con la Rellená.

Como indicaba el concejal de Festejos, Antonio Navas, esta tradicional antesala a la fiesta de Don Carnal, se celebrará a mediodía en la plaza de la Constitución, contándose con la actuación en esta

oportunidad del trío de la chirigota “Los Molina, así como la degustación del típico relleno de carnaval, un manjar gastronómico indisolublemente ligado a esta fecha.

En lo que respecta al concurso y desfile de disfraces, previsto para el sábado 1 de marzo, Navas adelantaba una de las grandes novedades de este año, como es la inclusión de la calle Río en el recorrido del desfile, que partirá de la calle doctor Balbino Povedano, y discurrirá por las calles San Marcos, Lozano Sidro, plaza Palenque, Obispo Pérez Muñoz, Tucumán, Río, plaza de Andalucía y plaza de la Constitución, donde como en las ediciones precedentes se instalará una gran carpa en la que está anunciada la actuación del grupo *Delorean Versiones* así como un DJ.

En relación al concurso de disfraces, el edil hacía alusión a otra de las novedades de este año, al incluirse en las bases las categorías de tríos y cuartetos, recordando que se mantienen los ocho premios para grupos y los dos para las categorías individual y pareja.

Igualmente, Navas hizo mención a la fiesta infantil que tendrá lugar el domingo 2 de marzo en la plaza de la Constitución, tras el pasacalles que partirá de la Fuente del Rey, contándose con una merienda para todos los participantes así como actuaciones de animación para los más pequeños.

Por otra parte, el edil de Festejos hacía referencia a una nueva convocatoria del concurso de fotografía en colaboración con la Asociación Afopriego, así como otra de las novedades de este año, como es el concurso de escaparates carnavalescos, organizado en colaboración con la Asociación Centro Comercial Abierto,

completando la programación el taller de máscaras y antifaces, dirigido a niños-as a partir de los 7 años que se impartirá en la Zona Joven, el 27 de febrero, de 17:00 a 20:00 h.

Por su parte, la presidenta de la Asociación Cultural Carnavalesca de Priego, María del Carmen González, anunciaba que en el transcurso de La Rellená, se procederá a la entrega del Antifaz de Oro que anualmente concede este colectivo y que en esta ocasión ha recaído en el grupo formado por Cristina Adamuz Ruiz, Trinidad Serrano Sánchez y Manuela Aguilera González.

Igualmente, González aprovechó la ocasión para animar a todos los prieguenses y visitantes, a que tomen parte en el concurso y desfile de disfraces, así como en la posterior fiesta que tendrá como escenario la carpa instalada en la plaza de la Constitución.

El acto se completaba con la intervención del alcalde de Priego, Juan Ramón Valdivia, que presentaba el cartel anunciador del Carnaval 2025, realizado por la diseñadora gráfica Inmaculada Montaña Maguilla, natural de la localidad sevillana de Morón de la Frontera (Sevilla), destacando la masiva participación de la que goza esta celebración así como el trabajo realizado por la Asociación Cultural Carnavalesca para el realce de la misma.